

# PlantaDoce.

Público

## Valencia licita por 1,5 millones el reparto de material sanitario fungible en La Ribera

El Gobierno autonómico saca a concurso el suministro de material fungible asociado a intervenciones de catarata y retina en el servicio de oftalmología del centro valenciano.

A. Escobar  
26 oct 2020 - 04:56



El Gobierno valenciano busca proveedor sanitario en La Ribera. El Ejecutivo presidido por Ximo Puig ha sacado a concurso por 1,5 millones de euros el suministro de material sanitario fungible, según se desprende de la plataforma de contratación autonómica.

La Generalitat valenciana licita el suministro de material fungible asociado a intervenciones de catarata y retina en el servicio de oftalmología del Hospital Universitario de La Ribera para los próximos dos años, con opción a prórroga de un año más. El contrato está dividido en distintos lotes.

**El primero de los lotes corresponde a material fungible facoemulsificador, cuyo presupuesto base de licitación asciende a más de 400.000 euros.** El segundo lote hace

---

# PlantaDoce.

---

referencia al material fungible equipo cirugía polo posterior y polo anterior y el presupuesto se eleva hasta 370.000 euros.

## **El contrato está dividido en cuatro lotes diferentes, cuyos presupuestos oscilan entre 347.000 euros y 401.000 euros**

También están los lotes tres y cuatro. El tercero, material fungible asociado al facoemulsificador, cuenta con un presupuesto base de licitación superior a 400.000 euros. El último tiene que ver con el material fungible equipo cirugía polo posterior y polo anterior y se licita por más de 340.000 euros.

El Hospital Universitario de La Ribera es un centro ubicado en Alzira, en la provincia de Valencia. Su puesta en marcha fue en el 2000, dos años después de la clausura del hospital Santa Lucía. Fue el primer hospital público español de gestión privada, bajo una concesión a la unión temporal de empresas Ribera Salud, aunque desde abril de 2018 está gestionado por la Generalitat Valenciana.

Precisamente, **el Hospital de Alzira ha incorporado esta semana, a su equipo directivo, a un nuevo jefe médico y a una nueva subdirectora de enfermería.** Se trata de Juan Manuel Campos y de Carmen Castillo Peris, respectivamente.

Campos es médico especialista en oncología médica y cuenta con un máster en Dirección y Gestión Sanitaria. Desde 1995 ha trabajado en el Hospital Arnau de Vilanova, donde ha desarrollado diferentes cometidos, como el de jefe de sección de oncología médica, coordinador del Comité de Tumores Digestivos, secretario del Comité Central de Tumores, vocal de la Comisión de Calidad y subdirector médico.

Por su parte, Castillo es diplomada en Enfermería y especialista en Psiquiatría. Cuenta con amplia experiencia profesional, tanto en el ámbito profesional como en el de la gestión, en diversos centros de salud y hospitales, como el Hospital de Hellín, el Arnau de Vilanova o el Hospital Lluís Alcanyís de Xàtiva.